

Begegnung mit den zwei Chören

Frauentöne und
La Musica traten
in Sellien auf

VON REGINE HENRY

Sellien. Etwas Besonderes hat die Gäste des Sellierer Dielencafés am vergangenen Sonnabendnachmittag erwartet. Die von Maria Freund geleiteten Chöre Frauentöne und La Musica gaben ein gemeinsames Begegnungs- und Mitsingkonzert. Beide Chöre wurden vom Bundesprogramm IMPULS zur Unterstützung der Amateurmusik im ländlichen Raum gefördert, denn auch Chöre waren durch die Pandemie sehr beeinträchtigt.

Das Konzert beginnt mit einem gemeinsamen „Gaudeamus“, das als berühmtestes Studentenlied der Welt gilt. Danach folgen zwei getrennte Choreinheiten. Gesanglich sind die Frauentöne – ursprünglich als Projekt im Frauenhaus Lüchow entstanden – in der ganzen Welt und zum Auftritt mit sechs Liedern von Südafrika bis Nordeuropa unterwegs. Der Zernierer Frauenchor wurde 1991 gegründet, Maria Freund führt den Chor seit 2014. La Musica singt meist auf Deutsch, ab und an auf Latein, wie etwa „Da pacem domine“, eine Friedensgebetskomposition. Die Version „Aber bitte mit Sahne“ von Udo Jürgens führt zu Gelächter und Mitsingen im Publikum.

Nach der Pause sind alle gefragt mitzuwirken. Maria Freund probt die Lieder satzweise mit den Gästen ein. Vieles ist bekannt, wie „Geh aus mein Herz“, „Kein schöner Land“ oder der Song „Prayer of the Mother“. Geschrieben und entstanden durch die israelische Sängerin Yael Deckelbaum mit Frauen der Bewegung „Women Wage Peace“ für die friedliche und gewaltfreie Lösung im israelisch-palästinensischen Konflikt. „Meinen Chören ist das seelische Wohlbefinden wichtig und wie bei La Musica auch der Zusammenhalt in den Zernier Ortsteilen. Wir stellen immer wieder fest, wie gut uns das Singen tut, was inzwischen ja auch wissenschaftlich bewiesen ist.“ Die Stimm-

und Sprechtrainerin hat für ihre Chöre extra eine Chorleiter-Ausbildung an der Landesmusikakademie Wolfenbüttel absolviert.

„Ich hoffe, es hat Euch allen gefallen“, sagt sie zum Ende und weist noch einmal darauf hin,

dass beide Chöre Nachwuchs suchen. Die Frauentöne treffen sich jeden Dienstag von 18 bis 19.30 Uhr im Ostbahnhof Dannenberg. La Musica übt zweimal im Monat mittwochs um 19.30 Uhr in der Alten Schmiede in

Zernien. Infos unter info@stimme.com oder Telefon (05862) 9439619. Ein weiteres gemeinsames Konzert findet am kommenden Sonntag, dem 16. Oktober, ab 11 Uhr im Ostbahnhof Dannenberg statt.



Der Chor La Musica sang im Sellierer Dielencafé, und die Gäste sangen mit.

Aufn.: R. Henry